

3e mandat de Nkurunziza : l'appel à la résistance peu suivi à Bujumbura

APA, 16-04-2015 Bujumbura (Burundi) - L'appel à résister au troisième mandat du président Nkurunziza lancé mardi par les partis politiques de l'opposition et les dissidents du parti au pouvoir n'a pas été suivi ce jeudi par la population, a constaté APA dans la capitale burundaise. Le président d'honneur du parti UPD, un des partis engagés dans la résistance, Chevineau Mugwengezo, a affirmé que le mouvement n'avait pas échoué, mais que chaque fois qu'un attroupement les manifestants ont été dispersés.

Il a ajouté que les manifestations n'avaient pas abandonnées et qu'elles se poursuivraient jusqu'à ce que le Nkurunziza abandonne son projet. Mugwengezo a demandé à la police d'être neutre et de laisser ceux qui sont contre le troisième mandat s'exprimer comme elle l'avait fait samedi dernier pour les souteneurs du chef de l'Etat. Les policiers, eux, ne l'entendent pas de cette oreille et ils se sont déployés sur les grandes places, artères et ponts menant au centre ville. Ils sont toutefois armés de moyens légers par rapport à l'important arsenal qu'ils avaient déployé mercredi. La population, empêchée de s'exprimer, a trouvé un autre moyen de le faire. En commune urbaine de Musaga et Buyenzi, on pouvait, ce matin, lire des écrits le long de la route RN7 (Bujumbura-Ijenda) et sur des maisons de certains administratifs à la base, demandant au chef de l'Etat de ne pas briguer un troisième mandat, selon des informations recueillies par APA au près de l'administration locale. La découverte de ces écrits a causé une alerte dans cette localité. Les propriétaires de ces maisons ont dû expliquer qu'ils n'étaient pas les auteurs, assurant qu'ils ont été les premiers surpris de voir ces écrits sur leurs maisons.